



CONSTANCIA
SESIÓN COMISIÓN II SENADO DE LA REPÚBLICA
25 DE MARZO DE 2015

Ante el fatídico accidente ocurrido el día de ayer 24 de marzo en Francia, en el que 148 pasajeros del vuelo 9525 de la aerolínea Germanwings fallecieron y dentro de los cuales se encontraban los colombianos María del Pilar Tejada y Luis Eduardo Medrano, quiero expresar mis más sentidas condolencias para cada una de las familias de las víctimas del trágico accidente. De igual manera, quiero hacer extensivos mis sentimientos de solidaridad con los Gobiernos de España, Francia, Alemania, así como de todos aquellos a quienes pertenecieron las víctimas del siniestro.

JIMMY CHAMORRO CRUZ
Senador de la República.